

Mai
2009



Notre Bouclier pour lac

Encore une fois cette année votre association s'inscrit au programme de revitalisation de la bande riveraine. Nous aimerions savoir qui serait intéressé par le programme. Veuillez nous signifier, par voie de courriel à l'attention de jl@triocapital.ca, la quantité de plan que vous aimeriez recevoir, votre adresse ainsi que votre numéro de téléphone. Veuillez trouver ci-joint un **bon de commande** ainsi qu'un document vous présentant quelques arbres disponibles et la méthode de plantation. **Le bon de commande présente toutes les espèces et les quantités disponibles** ainsi que d'autres renseignements utiles. Merci de me retourner ce bon de commande rapidement. La distribution se fera le 29 mai et vous devrez prévoir y faire la plantation avant le 31 mai.

Merci de contribuer à la santé de votre Lac.

Votre exécutif.

Once again this year your association is joining the program of revitalizing the shoreline. We would like to know who is interested in the program. Please let us know, by e-mail to jl@triocapital.ca, the number of plants you would like to receive, your address and your telephone number. You will find enclosed an order coupon, as well as a document presenting some available trees and the method of planting. The order form presents all the types and the quantities available as well as other useful information. Thank you for returning your order form to me as soon as possible. Distribution will take place on May 29 and you should plan to plant before May 31.

Thank you for contributing to the health of your lake.

Your executive committee.